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H I R O S H I M A 

第１１５３回例会 

 

日 時 ： 令和２年９月２４日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ４４名 

講 師 ： 佐 藤  均会員（一般財団法人広島県環境保健協会 理事長） 

演 題 ： 水、感染症そして水道を考える 

ｏ 三谷会長のゴングで開会 

ｏ 三谷会長の会長退任の挨拶 

本日の例会が私の会長としての最後の例会となりました。2018 年 10 月から２期２

年間に亘り、みなさま方のご指導ご協力をいただきまして、何とか大過なく過ごす

ことが出来まして、心よりうれしく思っております。来年度からの広島キワニスク

ラブの益々のご発展をお祈りして、みなさま方に感謝申し上げて、最後のご挨拶と

致します。どうもありがとうございました。 

 

ｏ キワニス憲章朗読 森元委員 

ｏ 退会挨拶 有井良和会員（元 中電工業株式会社 社長） 

有井でございます。今月をもちまして広島キワニスクラブを退会させていただくこ

とになりました。入会したのは平成 24 年 7 月でした。それから 8 年余りいろんな

方に親しく接していただいたり、またご指導いただいたりして参りました。本当に

ありがとうございました。 

 今、五日市に住んでおりまして、そこの高齢者中心のテニスクラブに入っており、

役員もやっておりますが、ちょうどそのクラブの活動日が月曜・木曜で、木曜日は

練習やいろんな行事がキワニスと重なりまして、どちらも十分に活動できなくなっ

てしまうということがありました。 

それともう一つ、田舎が山口の方にありまして、こちらも両親が亡くなりまして

そのまま放っとくわけにもいかず、時々様子を見に行ったりして、格好良く言えば

田舎生活をしております。 

それら、いろんなところでちょっと難しいなと思うことが出て参りまして、止む

無く広島キワニスクラブを退会することに致しました。 

キワニスに入りまして、青少年教育委員会、国際委員会に所属しておりました。

青少年教育委員会ではキワニスドールの贈呈でいろんな病院へお伺いして、国際委



2 

 

員会ではスピーチコンテストのお手伝い等をしてまいりました。直近は事務局長も

させていただき、なかなか力不足で十分な仕事は出来なかったのですが、みなさま

方のお陰で何とか 2 年間の任期を無事全うすることが出来たと思っております。 

最後になりましたが、広島キワニスクラブの益々のご発展と、会員のみなさま方

のご健康をお祈りして、ご挨拶とさせていただきます。どうも長い間ありがとうご

ざいました。 

 

ｏ ９月誕生会員の紹介 

 松村 猫島 

 ※松村会員には節目の６５歳の誕生日を迎えられましたので花束を贈呈します 

 

ｏ 事務局報告 

１．広島信用金庫様「秋の日本画展」 のご案内 

坪井宏会員から恒例の日本画展の案内をいただきました。受付に置いてありま

すのでみなさまお持ち帰りください。 

 期間：10 月 1 日(木)～10 月 31 日(土) 

 会場：広島信用金庫八丁堀支店１０階「ひろしんギャラリー」 

 

２．退会会員の報告 藤本達也 会員(日本通運広島支店) 

藤本達也会員(日本通運広島支店)が退会されましたのでご報告します。 

日本通運様は新型コロナが収まるまで外部の多数参加の集会や会食が禁止に

されており、例会出席ができないということで、退会される事になりました。 

 

３． 次回例会（クラブ臨時総会）のご案内 

 日程：１０月８日（木）12：30～13：30 リーガ H ３階「瀬戸の間」 

 議題：令和 2 年度決算見込み・事業報告、令和 3 年度予算案・事業計画 

 

４．次期役員会のご案内 

例会終了後、次期役員会を開きます。次期役員の方はご出席ください。 

 場所：リーガロイヤルホテル広島１２階「ライラック」 

 

ｏ ９月誕生会員エピソード 

石﨑会員（中国建材工業 会長）…今年も誕生日を祝っていただきありがとうござい

ます。77 歳になります。今年はコロナ禍の中、すべて自粛で動きが取れない情況が

続いています。 

 しかしお盆にはお墓参りをされる方は多いと思いますが、私は 20 数年前から両

親、先祖のお墓参りを年間約 30 回(両親の月命日、春、秋のお彼岸、お盆、正月、

他)します。お墓にお参りをすると心が安らぎ安堵感をおぼえます。 
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 それは私の命の根元は両親で有り私を産み育て、今日まで私の人生に大きな力を

与えてくれ、現在の私が存在するのは両親、先祖のお陰と思っているからです。 

 我が家は浄土真宗で私が小さい頃祖父が倉橋島の田舎から月 1 度我が家に来て

滞在する約 10 日間は毎日夕食の前約 30 分仏壇の前で、色々なお経を唱えそして

先祖に感謝を始め色々な話を聞かされました。その影響で短いお経「領解文（りょ

うげもん）」を覚えました。その後私の子供達が仏教系の幼稚園に行ったのを機会

に夕食前、子供達と一緒に仏壇にお参りし、私が覚えたお経「領解文」を教え唱え

ました。子供達もいつの間にか「領解文」を覚え、お盆やお正月等集まる時自分達

の存在を先祖に感謝し、皆で仏壇にお参りし覚えた「領解文」を合掌します。 

 

松村会員(エネルギア L&B パートナーズ 社長)…最近は、コロナの影響でこれまで多

かった不要不急の会食がほとんどなくなったことから、体調はすこぶる良好な毎日

です。 

 先日コロナで延期されていた人間ドックとがん診断のための PET（ペット）検査

を中電病院で受けてきました。幸い、健全な日々をおくっていたこともあって、多

少の指摘はあったものの、大きな問題はありませんでした。 

 還暦も過ぎ息子二人も成長したことから、今後のことを考え、生命保険から当社

が代理店業務を行っている、がん保険の見直しや医療保険へのシフトを行ってきま

した。近年、災害や疾病等様々なリスクが叫ばれていますが、今後は、健やかな気

持ちで、これからの人生をより良く生きるための所謂終活の準備に向けて日々を送

ろうと思っています。 

 

猫島会員（清水建設 副支店長）…例会にてお祝いいただきありがとうございます。 

この 9 月で 55 才になります。 

私、昭和最後（昭和 63 年）の入社ですが、当時あまり関心がなかったのですが、

上司から昔は定年が 55 才でその後 58 才になり今は６０才になった。5 年も多く働

くことになったよと言われたことを 55 才と聞くとなぜか思い出します。 

当時は、週休 2 日でフレックス導入の会社が人気の会社の条件となり、振り返る

とその時代も定年延長と同様に働き方も大きく変わってきていたのだなと思いま

す。 

当社も来年から定年が 65 才になるようで、私もあと 5 年からあと 10 年働くこ

とになりそうで当時の先輩の気持ちが少しだけ分かったようなこの頃です。 

ということもあり、今後とも何かとお世話になりますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

ｏ 委員会 

次期役員会 (12 階 ライラック) 


